CLAVES DEL DÍA MERCADOS GLOBALES



Las acciones europeas se desplomaron y el euro cayó el lunes, ya que el empeoramiento de la crisis energética de la región se sumó a los riesgos para una economía global que ya enfrenta una alta inflación y una ola de ajuste monetario.

El índice Stoxx Europe 600 cayó un 1,1% después de que Gazprom PJSC de Rusia detuviera indefinidamente su gasoducto clave. La siderúrgica Thyssenkrupp AG, el fabricante de piezas de automóviles Valeo, la empresa química BASF SE, la cementera Cie de Saint-Gobain y la empresa de gas Uniper SE estuvieron entre los peores resultados. El índice DAX de Alemania, lleno de pesos pesados corporativos de estos sectores, es el más rezagado entre los principales puntos de referencia de la región.

El dólar se fortaleció a medida que las monedas vinculadas a las materias primas se unieron al retroceso del euro a un mínimo de dos décadas. La libra se estabilizó antes de que el gobernante Partido Conservador del Reino Unido anuncie el ganador de su concurso de liderazgo más tarde hoy. El petróleo subió antes de una reunión de la OPEP+ sobre el suministro.

Los contratos de acciones de Wall Street vacilaron después de la peor semana para las acciones mundiales desde junio. Los bonos del Tesoro en efectivo y las acciones estadounidenses están cerrados debido al Día del Trabajo.

Los precios del gas subieron más del 30% el lunes después de la decisión de Rusia el viernes por la noche por parte de Gazprom PJSC de mantener cerrado el crucial gasoducto Nord Stream. Los ministros europeos discutirán medidas especiales para controlar los crecientes costos de la energía, desde topes en los precios del gas natural hasta la suspensión del comercio de derivados de energía, mientras el bloque se apresura a responder a la profundización de la crisis.

"Las economías se han estado preparando para algún tipo de restricción energética y la perspectiva de racionamiento, pero obviamente, en comparación con las expectativas a principios de año, esto está bastante cerca del peor resultado", dijo Wei Li, estratega jefe global de inversiones de BlackRock, en Bloomberg Televisión. "Entonces, a medida que nos acercamos al resto del año, las acciones infraponderadas en este momento parecen apropiadas".

Gazprom anunció su movimiento después de que los líderes del Grupo de los Siete acordaran implementar un límite de precio en el petróleo ruso mientras el Kremlin continúa su guerra en Ucrania. El gas natural aumentó más del 30% en Europa y las naciones allí podrían implementar medidas especiales al final de la semana para controlar los costos de energía. Alemania planea un paquete de \$ 65 mil millones para proteger a los consumidores.

CLAVES DEL DÍA MERCADOS GLOBALES



Las autoridades monetarias, incluido el banco central de Europa, seguirán aumentando las tasas de interés esta semana para combatir la inflación a pesar del panorama económico mundial que se oscurece debido a riesgos como la escasez de energía.

"Ahora está más claro para todos que Europa entrará en recesión y también hemos sido testigos de algunas protestas durante el fin de semana y de diferentes intervenciones de un solo gobierno antes de la propuesta de la UE que se votará el viernes", dijo Alberto Tocchio, gerente de cartera de Socios Kairós. Las acciones de la Unión Europea "posiblemente pondrán a prueba los mínimos alcanzados en julio con una posible ruptura en las próximas horas o días", dijo.

Vikas Pershad, gestor de fondos de M&G Investments, analiza las últimas novedades de los mercados. Habló con los presentadores Bryan Curtis y Juliette Saly en Bloomberg Radio.

Un índice bursátil asiático también estaba en rojo, impulsado por pérdidas en Hong Kong, donde las acciones tecnológicas cayeron mientras los operadores sopesaban el riesgo de restricciones a la inversión de los EE.UU.

En el Reino Unido, se espera que los miembros del Partido Conservador nombren a Liz Truss como su líder, despejándole el camino para convertirse en primera ministra. Su plan para "impulsar" la economía mediante la reducción de impuestos ya preocupa a los inversores en medio de una inflación de dos dígitos.

La opinión de que las acciones globales ya alcanzaron su mínimo del mercado bajista en junio parece cada vez más precaria. La intensificación de la crisis energética de Europa es el último golpe al sentimiento, que ya estaba bajo presión por una ola de ajuste monetario.

Extraído de Bloomberg